

Protokoll:

Rm Lipinski-Naumann verweist auf die bestehenden Bedenken der Aufsichtsbehörde zum Bauvorhaben „Nachnutzung ehemaliges Hotel Kron“ in Koblenz-Stolzenfels. Die damals vorgelegten Planungen seien aufgrund ihrer Gestaltung bzw. der Massivität des Baukörpers abgelehnt worden. Herr Beigeordneter Flöck verweist auf die bisher stattgefundenen Beratungen im Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung zum geplanten Bauvorhaben Diehls Hotel. 61/Herr Wittgens stellt fest, dass das Grundstück des ehemaligen Hotels Kron mit einer Seniorenresidenz überbaut werden sollte. Die damals vorgelegten Planungen hätten ein wesentlich höheres Bauvolumen beinhaltet. Er erklärt, dass im vorliegenden Fall lediglich eine Balkonergänzung am vorhandenen Gebäude beantragt worden sei.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.